
先週の例会は、大阪天満橋RACの皆さんとの合

同例会でした。夜間の例会なので都合が悪く、出

席できなかった方もいらっしゃるかと思いま

す。申し訳ございませんでした。RACの皆さんとの

久しぶりの例会、日頃なにかとご協力いただい

ており、そのお礼もでき、いい例会になったかと

思います。 

毎回申し上げておりますが、5月17日(土)大阪

天満橋のドーンセンターにて開催の、わがクラ

ブがホストのEXPOフェスタも近づいて参りまし

た。先週17日(木)には、会場のドーンセンターに

て現場スタッフの方々と下見打ち合わせも致し

ました。実行委員会の皆さん、お忙しい所お時間

をお取り頂きありがとうございました。本日も

理事会に並行してEXPOフェスタ実行委員会も開

かれます。最終の詰めになるかと思います。 

さて、ここからはお願いになりますが、EXPO

フェスタは今までのロータリデー同様地区の一

大行事です。当日は、かなり多くのスタッフの人

手が必要となりそうです、ぜひご協力頂けるよ

う重ねてお願い申し上げます。皆さん多数の出

席宜しくお願い致します。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「顔認証システム導入に伴う顔写真データー

提供について」ご同意の可否につきまして、本

日中に事務局までご回答くださいますようお

願いいたします。 

② 「次年度年次計画書原稿 は本日4月24日（木）

が締め切りですので事務局までご提出お願い

いたします。 

  ☆☆ ５月度のお誕生日 ☆☆ 

13日 羽根 亨   31日 小寺 寿矢 

（以上敬称略） 

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

皆さん、こんにちは 

春を飛び越え一気に夏の陽気と、急に暖かく

なって参りました。 

本日は、地方独立行政法人 大阪府立病院機

構 大阪国際がんセンター 総長の松浦成昭様

にお越し頂きました。 

大阪国際がんセンターさんとは、2017年の我が

クラブ成立50周年の際に記念事業として寄付を

させて頂き以来の関係で、当時、感謝状も松浦総

長様より受贈いたしました。 

その際にも、「大阪国際がんセンターの取組み

について」と題して事務局長の植田様に記念卓

話を頂き、施設について詳しくお話頂きました。

その内容は50周年記念誌にも記載させて頂いて

おります。施設内で、クラッシック音楽会や、お

笑いの会を催されていると言った内容が以外に

印象的で記憶に残っております。 

本日は、後ほど「がん医療の向上と病院経営」

と題して卓話を頂きます。大阪国際がんセン

ターは、がん患者さんに対しての最善の治療の

みではなく、新しい治療法を開発するための研

究にも力を入れられているとの事。本日の卓話

楽しみにしております。後ほど、宜しくお願い致

します。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2707回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「行政書士って？」    

             黒田 淳子会員 

次週（５月８日）のお知らせ 

１）例 会 （2708回） 

２）ソング  それでこそロータリー 

３）卓 話 「雑学いろいろ」    

             石田 道夫会員 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 平尾 彰彦  幹 事 小寺 寿矢  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 荒木 幾夫
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＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

青 少 年 奉 仕 月 間 



③ 新年度ロスターの原稿に訂正のある方は本日

4月24日（木）が締め切りですので事務局まで

ご提出をお願いします。ご提出の無い場合は

本年度同様の内容で掲載させて頂きますので

ご了承をお願いいたします。 

④ 大阪市立児童院の社会奉仕事業への出欠のご

返事を事務局までお願い致します。 

⑤ 本日例会終了後 5月度定例理事会を開催致し

ます。関係各位宜しくお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

地方独立行政法人 大阪府立病院機構 大阪国際

がんセンター総長 松浦成昭様ようこそお越し

下さいました。卓話楽しみにしています 

 平尾 彰彦 

4月14日で金婚式を迎えました。自祝。平尾会

長．奥様有りがとう御座居ました 中村 健輔

髙橋会員、先週はビール、紹興酒、有りがとう

御座居ました 中村 健輔

例会行けなくてすみません 矢口 浩二           

令和7年4月24日  合計金   41,000円 

          累計金 1,373,000円 

☆☆ 先週（4 月 24 日）の卓話 ☆☆ 

「がん医療の向上と病院経営」 

 地方独立行政法人大阪府立病院機構 

     大阪国際がんセンター  

           総長 松浦 成昭様 

がんは我が国最大の死因で、がんで亡くなる

人は増加の一途をたどっています。がんはかつ

て不治の病と言われていましたが、治療成績は

着実に向上しています。多くの人ががんを克服

していますので、過度に恐れないで頂きたいと

思います。がんにかかると色々な苦痛・不便さが

あり精神的にも落ち込みます。適切ながん医療

を受けて、その後に元の生活に復帰できるよう

な様々なサポートを、社会全体で進める必要が

あります。 

大阪国際がんセンターは2017年3月に新築移転

し、順調な歩みをしてきました。入院患者数、手

術件数、初診外来患者数、入院および外来診療単

価はいずれも増加、在院日数は着実に減少して

きており、経営指標の上では順調と考えられま

す。その結果として医業収益もずっと増加して

いますが、医業費用も同程度に増えているので、

収益はそれほど伸びていません。わが国の医療

体制上、患者数を増やしても必ずしも収益に結

びつかないのが現実です。当センターでは移転

後8年たち、医療機器の一斉更新の時期が目前に

迫っており、今後、財政上の危機を迎えます。天

満橋ロータリークラブには2017年に50周年記念

を迎えられ、私たちの移転に際して、多額のご寄

附を賜り心からお礼申し上げます。重ねてのお

願いで大変恐縮ですが、大型医療機器の更新に

向けて、可能な範囲でご支援を賜れば幸いです。 

 －－大阪天満橋ローターアクトクラブ 

          45 周年記念式典－－ 

4月27日、天満橋「錦城閣」にて、開催されま

した。 

ＲＩ2660地区大橋ガバナー、泉、簡パストガバ

ナー、吉崎代表幹事をはじめ地区ローターアク

ト委員会や関係する多数のロータリアンさらに

は地区ローターアクト池島代表をはじめとする

多くのローターアクターと多くの来賓を迎え盛

大な式典となりました。 

式典では過去5年間の活動報告に続き、城崎マ

リンワールドとZOOMで結び、児童院の子どもたち

や病院の入院患者などの方に出かけなくても臨

場感のある水族館見学を楽しんでもらう記念事

業を再現し参列者にも体験していただきまし

た。 

大阪天満橋ローターアクトクラブは、この記

念事業で培った「繋がり」を大切に次なる節目の

50周年にむけて活動してまいります。引き続き提

唱クラブのロータリアンの皆様のご支援をお願

いいたします。 

青少年奉仕委員会 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

帆立貝とアボカド 明太子ソース掛け 

鰹のたたき 

ロールキャベツ 

ひじき御飯 蜆の味噌汁 

柏餅 

コーヒーまたは紅茶 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター  0名 会員総数 42名 

国内ゲスト   1名 会員出席 28名(38名) 

外国ビジター  0名  16名 

外国ゲスト    0名 会員欠席 10名 

4月24日の出席率 73.68％ 

4週間前（4月3日）の 

出席率 78.95％ 

2名（欠席者10名) 


